



An diesem Abend wurde auch über den Pinzgauer Fußball gesprochen und über zukünftige Projekte auf dem Prodinger Campus. Foto: Prodinger Beratungsgruppe

Prodinger verleiht Nachhaltigkeits-Award

PINZGAU. Wie MeinBezirk erfuhr, hat die Prodinger Beratungsgruppe in feierlichem Rahmen den Austrian SDG-Award des Senats der Wirtschaft in Wien verliehen. Den Angaben zufolge würdigt die Auszeichnung herausragende Beiträge zur Erreichung der 17 Nachhaltigkeitsziele (SDGs) der Vereinten Nationen. An diesem Abend wurden innovative Unternehmen und engagierte Gemeinden vor

den Vorhang geholt. „Die ausgezeichneten Unternehmen und Gemeinden sind Vorbilder für eine nachhaltige Zukunft“, so Senator Prodinger. Senator Steiner ergänzte: „Diese Preisträger inspirieren uns alle, Nachhaltigkeit in den Alltag zu integrieren.“ Für die Zukunft sei vor allem eine gute Ausbildung wichtig, wie sie etwa beim Vorzeigeprojekt Prodinger Campus (FC Pinzgau) gesichert ist.